

REUNIÓN COMISION PERMANENTE IV CONVENIO UNICO.

CCOO EXIGE TRANSPARENCIA EN LA EJECUCIÓN DE LA FINANCIACIÓN DISPONIBLE PARA COMPLEMENTOS.

24/05/2023

Ayer se celebró reunión de la Comisión Permanente para fijar los puntos del orden del día de la Comisión Paritaria que se celebrará el próximo 30 de mayo.

CCOO solicitó a la administración que, tras la aprobación de las nuevas relaciones de puestos de trabajo, es necesario conocer la certificación de gastos para constatar cómo se han distribuido los fondos disponibles para el nuevo sistema de retribuciones complementarias.

Algún Ministerio como **MITECO**, por un manifiesto déficit de gestión del departamento no incluyó a tiempo los puestos de trabajo referidos a la nueva modalidad E1 y, habiéndose agotado el presupuesto disponible según manifiesta Función Pública, han quedado excluidos del acuerdo. **CCOO exigimos** que se retome la propuesta de forma inmediata para **que puedan beneficiarse las trabajadoras y trabajadores de las medidas económicas en las mismas condiciones que el resto de departamentos**, máxime cuando el acuerdo recoge que este nuevo complemento se financiaba con los fondos disponibles.

CCOO hemos planteado dos conflictos colectivos, uno por la **clasificación profesional a la baja** del colectivo de **vigilantes de sala** y otro por contrataciones irregulares en el IMSERSO. El primero será incluido en el orden del día de la próxima reunión de la Comisión Paritaria, **CCOO** hemos sido el único Sindicato que ha defendido su correcta clasificación y lo hemos hecho en todas las mesas, con movilizaciones y ahora por esta vía.

CCOO exigió que de forma inmediata se abordara la solución de la aplicación de la **jubilación parcial** del personal encuadrado en el anexo II en el **INE** para que haya igualdad de trato en el conjunto del convenio a la hora de disfrutar del citado derecho.

CCOO seguiremos reivindicando soluciones para el conjunto de los trabajadores y trabajadoras del Convenio con todas las medidas a nuestro alcance.